

📍 **PLEUMEUR-BODOU**

## **P. LE FLEM. La 14<sup>e</sup> édition du cross solidaire**



**Collégiens et élèves du primaire du secteur se retrouveront le 15 octobre sur les circuits boisés de Lann Ar Warem.** Archives\_GF

La 14<sup>e</sup> édition du cross annuel et solidaire, parrainé au profit de la Fédération Leucémie Espoir, se déroulera le mardi 15 octobre sur un circuit empruntant des sentes du bois de Lann Ar Warem et les abords du stade Jean Le Morvan.

Comme lors des trois éditions précédentes, les élèves de CM1, CM2, voire de CE2 des écoles primaires du secteur pourront également s'aligner aux côtés des collégiens de Paul Le Flem.

### **Les modalités**

Les élèves de primaire, 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> devront courir durant 20 minutes, et ceux de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> durant 30 minutes, l'objectif pour tous étant de faire le maximum de tours sur une boucle de 800 mètres.

Avant l'épreuve, les participants devront trouver des parrains qui s'engagent à donner à

leur filleul une certaine somme par tour parcouru par ce dernier. À l'issue de l'épreuve, ils iront collecter leurs dons auprès de leurs généreux donateurs.

« Depuis la première édition en 2011, les élèves parviennent à récolter ainsi chaque année une somme allant de 7 000 à 10 000 €, destinée à soutenir les actions menées par la Fédération Leucémie Espoir. Cette année encore, je ne doute pas que nos jeunes sauront encore trouver de généreux parrains pour financer cette noble cause », souligne Caty Le Damany qui, malgré son récent statut de jeune retraitée, se trouve aux côtés de ses collègues d'enseignants EPS, Caroline Lebas et Bruno Piroche, en vue de participer à une bonne coordination de cet événement, où sport et solidarité jouent ensemble dans la même cour.